

19. Januar 2022

Das Volk ist geteilt

Meine Kinder, ein Teil der weltlichen-orientierten Menschen ist erwacht und ein anderer Teil immer noch in der Blase der Illusion, der glaubt, dass das, was denn da in den öffentlichen Medien gesagt wird, auch stimmt. Für sie wird der Erwachungsprozess regelrecht schockierend sein, Meine Kinder. Ihr merkt es ja selber bei den weltlich-orientierten Menschen, die ihr kennt und die nicht mal im Ansatz nur ein Bruchteil von dem glauben oder auch verstehen, was ihr sagt, wenn ihr mit ihnen über bestimmte Themen sprecht. Für einige von euch ist dieses oft schmerzhaft, denn wenn es die eigenen Eltern oder Kinder sind, ist dieses nicht ganz einfach. Ich aber sage euch: Jeder Mensch wählt sich seinen eigenen Weg, den er geht und auch gehen möchte. Einige wählen steinige Wege, andere Umwege und andere wiederum, also so wie ihr, den Weg des Herzens, mit Mir als eurem liebevollen Leiter und Begleiter, Meine Kinder. Alles wird gut! Amen.